
令和元年７月１８日 南地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和元年７月１８日（木） 

１８時３０分～１９時４０分 

会 場 ：南公民館 

主な対象：南地区 

参 加 者：１３人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

白銀のコンビニ工事について 白銀の国道８号付近のコンビニを休業しているが、国道の工事

をするのか。 

護衛艦かがの敦賀寄港による

経済効果について 

護衛艦かがの敦賀寄港は、経済効果があったのか。 

駅前立体駐車場について 駅前立体駐車場から敦賀港が見えるので、撮影スポットとして

活用してはどうか。 

駅前立体駐車場について 駅前立体駐車場とオルパークを連絡通路でつなぐと便利になる

のではないか。 

住みよさランキングについて 住みよさランキングで敦賀が６位になったとのことだが、詳し

く聞かせてほしい。 

港の活性化について 港を見ていると大型コンテナクレーンが動いていないが、港は

活性化していないのか。 

陸路の運送について 敦賀市は陸路に恵まれているので、運送ハブを造ってはどうか。 

地区の神輿を集めた神輿会館

について 

旧税務署跡地を活用し、地区の神輿を集めた神輿会館を造って

はどうか。 

リラ・ポートの指定管理につ

いて 

リラ・ポートの指定管理者が事業予算を受け取らないと新聞に

掲載されていたが、詳しく教えてほしい。 

安楽死・尊厳死について 安楽死・尊厳死について、市議会で取り上げられた場合どうす

るのか。 

大型船寄港時の入港・出港時

間について 

ダイヤモンド・プリンセスや護衛艦かがなどの大型船が敦賀に

寄港する際、入港時間の詳細が分かると写真スポットとなり、

賑わうのではないか。 

ドローンの開発支援について 

 

ドローンの開発支援を行うこととしているが、ドローンの飛行

試験の場所として、樫曲民間最終処分場を活用してはどうか。 

新幹線開業に向けた、文化・

芸術のまちづくりについて 

新幹線開業に向けて、文化や芸術のまちとして、まちづくりに

取り組んではどうか。 

 


